



MYKクリニック大盛況にてライブ終了！
新メンバーTOHRUのギター最高との声！

MYK CLINIC 号外

7月に入り、猛暑が続いております。水分・塩分補給をこまめにとりましょう。

寝る前にも、スポーツドリンクをコップ一杯飲むこともお勧めします。ただ、虫歯に注意
(MYKクリニック)

国立リハビリでマネーピットベイビーズ主催イベントライブに参加したMYKクリニックは満員の会場で大盛況の中、無事ライブを終えた。更に新メンバーTOHRUがリードギターの役割を存分に発揮した。皆の声援が俺に力をくれた(TOHRU)そしてTOHRU最高との声色々な所で聞こえてきた。MYKクリニックはパワーアップしており、今後もまた更なる飛躍が期待できそうだ。(今太郎)

今週の一言
レコーディングするかあ

『素晴らしいお客様、対バン達に囲まれ、素晴らしいライブができました。皆様のお陰です』と感謝の言葉を述べたMYKクリニックメンバー同。『新しい課題も見つかりましたので、もっともっとエンターテイメントできる様練習し頑張りたい』との事。



ライブ前日、食事中のメンバー達のショット。

MYKクリニックは、お手伝いをしてくださる方を常に募集しています。

詳細はHPを！Yahoo!JapanまたはGoogleで『MYKクリニック』で検索！スマホをお持ちの方は右のQRコードでHPにアクセス！

